
Reunion des formateurs du 18 avril 2023 
10 personnes ont participe a cette seance.

Geneviève indique avoir le plaisir de revenir après un trimestre d’absence suite a son operation. Elle 
remercie Michel et Anny qui, avec amabilite, ont bien voulu faire, a sa place, les comptes rendus de 
nos seances.

Cours par petts groupes
Bruno indique que 4 personnes ont participe au dernier cours programme.
Aucun cours n'est programme en mai-juin. Les cours reprendront a la rentree 23-24.
Jean-Pierre propose pour la rentree de preparer un support pour les apprenants pour preciser les 
categories de donnees figurant sur le Cloud, les divers serveurs et operateurs. 
Bruno propose de faire une video traitant du deplacement des dossiers Images, Documents, ...
Anny se preoccupe du cout energetique de l'utilisation du Cloud, etant donne que nous devons limiter 
nos consommations energetiques par rapport a la question climatique.

Assemblee Generale 
Yves rappelle que celle-ci aura lieu Jeudi 20 avril 2023 rue Moulins des Lapins dans le 14 ème dans la 
salle ou se tiennent les ateliers Ramage le jeudi après-midi.
Jean-Pierre indique que, comme chaque annee, un rapport moral et financier sera presente et devra 
etre approuve pour l’exercice 2022 par l’Assemblee Generale. Il en donne lecture.
Alain suggère d’ajouter dans le rapport moral un indice de satisfaction concernant notamment le 
nombre de personnes ayant sur l’annee participe aux divers ateliers.
Jean-Pierre precise que Ramage a enregistre le paiement de 120 cotisations et que 1500 
participations aux ateliers ont ete relevees representant environ 10 passages par adherent. Certains 
viennent de facon regulière, d’autres lorsqu’ils ont un problème informatique pour lequel ils 
attendent des formateurs une aide. En general, les apprenants y expriment leur satisfaction.
Alain indique que la participation est d’environ 30% et que celle ci est plus importante que dans 
d’autres Associations de meme type.
Yves indique qu’après la tenue de l’Assemblee Generale se tiendra le Conseil d’ administration pour 
designer les membres du Bureau : President, Tresorier, Secretaire General. Il conviendra de proceder 
au remplacement du tresorier Jean-Pierre Le Loch comptable depuis l’origine des comptes de Ramage
et qui part vivre en province. Des remerciements lui sont adresses pour son travail a l’Association. 
Bruno de Thy s’est porte candidat et cette candidature sera soumise a l’approbation de l’Assemblee.

Nouveaux formateurs 
Cette question a deja ete evoquee car il devient urgent d’avoir un certain renouvellement des 
formateurs notamment pour pouvoir beneficier de plus jeunes. 
Bruno a propose un texte qui pourrait etre publie dans les journaux de la Mairie des arrondissements.
Des contacts seront pris en ce sens avec les Mairies des 7, 14,15,16 èmes arrondissements pour en 
connaitre la possibilite. 
D’autre canaux sont evoques, salon des seniors, presse etc. 
Il convient de definir le meilleur outil de communication au moindre prix. Après nous finaliserons un 
texte pour publication. 

Pour les vacances , les ateliers sont fermes 2 semaines sauf le lundi 24 et le vendredi matin rue 
Bausset.

La prochaine reunion des formateurs est prevue le 16/05/2023. 

La seance est levee a 11h 45. 


